

Carne y colegiaturas aceleran inflación (El Financiero 10/10/14)

Carne y colegiaturas aceleran inflación (El Financiero 10/10/14) ELIZABETH CACERES ecaceres@elfinanciero.com.mx
Viernes, 10 de octubre de 2014 Los precios al consumidor en México se aceleraron en septiembre y registraron un incremento anual de 4.22 por ciento, el más elevado en siete meses. Con respecto al mes anterior los precios aumentaron 0.44 por ciento, la segunda tasa más alta en el año después de enero, pero por debajo de la previsión del mercado, de 0.47 por ciento. El aumento en los precios de la carne, de 3.11 por ciento; en el jitomate, con 16.28 y en las colegiaturas, de 2.26 por ciento, por el regreso a clases, fueron los rubros que más incidieron sobre la inflación de septiembre, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). No obstante, dichas alzas fueron mitigadas por las caídas observadas en el precio del aguacate, con 13.96 por ciento; los servicios profesionales, con 10.70 por ciento, y el servicio de telefonía móvil, con 3.52 por ciento. **POR ARRIBA DEL OBJETIVO** Durante septiembre la inflación se ubicó por tercer mes consecutivo por arriba del límite superior del rango objetivo del Banco de México (Banxico) de 3 por ciento, más menos un punto porcentual. El precio de las carnes de cerdo, res y pollo se mantuvo entre los que más subieron con tasas de 13.69 por ciento, entre enero y septiembre de este año, pero en algunas ciudades el avance alcanzó cifras de 18.26 por ciento en Tijuana, Baja California y en Oaxaca, el aumento fue de 17.28 por ciento, mientras que en Guadalajara, Jalisco, se registró un incremento de 17.07 por ciento. Para analistas de Casa de Bolsa Banorte, "el dato de inflación salió ligeramente por debajo de las expectativas, no obstante ha confirmado una tendencia alcista para lo que resta del 2014". Según Barclays, con el reporte de la inflación no se prevén cambios en la tasa de interés de referencia para la próxima reunión de Banxico. "Creemos que el banco central todavía está esperando ver signos de un sólido crecimiento económico con el fin de hacer un ajuste de la tasa. En nuestra opinión, las fuentes externas de crecimiento podrían haberse desacelerado en el tercer trimestre, mientras que el mercado interno podría permanecer débil", indicó la institución.